

報道用資料

プレスリリース

報道関係者各位

平成27年 7月22日

株式会社 東洋
エブリディゴールドラッシュ

あついぞ！！ 熊谷！！

業界初！気温の数だけ値引きセール！！

暑いほどお得なブランドショップ発見！



暑ければ暑いほどお得なセール！

株式会社東洋(代表取締役社長 中村秀夫/埼玉県北本市)は今年で創業29年目。リサイクル業界としては激戦区の埼玉県においても、かなりの老舗になります。

東洋が経営するリサイクルショップ「エブリディゴールドラッシュ熊谷店」では日本一暑いとされる熊谷市の人真中に位置している店舗になります。

今年は7月10日以降の急な暑さにエアコンが耐え切れず故障…と言う事件が起きました。

そこで、暑さを逆手に取っている熊谷市を見本に、この暑さの分なにかサービスをしようと考えた企画がこの「気温の数だけ値引きセール」です。

値引き金額はその場の気温で決定！

ブランドのバッグや衣類、財布、ジュエリー、時計など、リサイクルとは言え高額品を数多く取り揃えています。

1点の価格が100万円を超える時計なども取り揃える中、この夏に推定される最高値引き金額は40%OFFにもなります。

つまり、40度になっている時です。

もしかして日本記録となる41度の記録もありえるかも知れません！

値引き金額はインターネットの天気情報により、その場で変動します。

100万の時計が60万になるのも夢ではありません！！



熊谷市民の為になるなら、暑さを味方にしよう！

企画をしたのは山見恭平スーパーバイザー(以下SV)です。

約4年前に横浜市から出てきて埼玉へ引越し、2年前くらいから熊谷店の店長兼SVとして勤務をしています。

正直横浜とは平均で7~8度変わってくる気温の差に、「絶えられない」夏を過ごしてきましたが、この気温の中頑張っている熊谷市民の皆様に何か出来ないかと考えていて思いついた企画が、社長のGOサインをもらえ実現しました。

本人は「噂は聞いていたが、こんなに暑いとは思わなかった。それでも前向きな市民の皆様を見ていて、自分も何か暑さを逆手にとつて出来無いかと去年から考えていました」と語ります。

子供達や高齢者の為、願いが叶うなら暑くなつて欲しくは無いのですが暑い地域にしかできないサービスを目指します！

セール期間：2015年8月1日～8月31日迄



本リリースのお問い合わせは
こちらまでお願い致します。

株式会社東洋 エブリディゴールドラッシュ

住所：埼玉県北本市中丸9-211

HP：<http://everydaygoldrush.com/>

担当：天沼慎五(あまぬま しんご)

電話番号：080-6858-9621



GoldRush
エブリディゴールドラッシュ

ama-numa@hotmail.co.jp